



Max von der Riedleite wird der Deckrüde des J-Wurfes

Gestern habe ich mich kurzfristig entschlossen, Vyko vom Sämmerhof nicht als Deckrüden einzusetzen. Vyko ist dieses Wochenende auch im Deckeinsatz mit einer anderen Hündin. Die kurzfristige Deckabfolge des Rüden widerspricht meiner Auffassung von optimalen Deckbedingungen. Das Infektionsrisiko und die Sperma Qualität sind somit nicht optimal.

Daher habe ich mich entschlossen, Izzy von Max von der Riedleite belegen zu lassen. Er steht Vyko leistungsmässig in nichts nach. Diesen Rüden hatte ich an Platz 2 des Deckscheines setzen lassen, falls es Probleme mit dem anderen Rüden gibt. Über Max habe ich noch einmal Blutanschluss zu meinem G-Wurf der sich sehr gut entwickelt hat. Somit eine sehr gute Wahl mit optimalen Bedingungen.